

SPD im Kreis Offenbach, Dienstag, 3. Februar 2026

## Großes Interesse an Podiumsdiskussion zur ärztlichen Versorgung im Kreis Offenbach

Auf großes Interesse stieß die Podiumsdiskussion zur ärztlichen Versorgung im Kreis Offenbach, zu der die SPD-AG 60 plus gemeinsam mit dem SPD-Unterbezirk Kreis Offenbach am 21. Januar 2026 ins Capitol Dietzenbach eingeladen hatte. Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger nutzten die Gelegenheit, sich zu informieren und ihre Fragen und Erfahrungen einzubringen.

Im Mittelpunkt der Diskussion standen lange Wartezeiten auf Facharzttermine, die Sicherstellung der hausärztlichen Versorgung sowie die strukturellen Herausforderungen im Gesundheitssystem. Dabei wurde deutlich, dass die angespannte Versorgungslage viele Menschen – insbesondere ältere Patientinnen und Patienten – konkret im Alltag betrifft.

Ein zentrales Thema war zudem die hohe Komplexität des Gesundheitssystems mit seinen vielen beteiligten Akteuren – von Ärztinnen und Ärzten über Krankenkassen, Kassenärztliche Vereinigungen und Politik bis hin zu rechtlichen Rahmenbedingungen. Moderator Lothar Binding stellte diese Zusammenhänge anschaulich dar und machte deutlich, wie stark die einzelnen Ebenen ineinander greifen und warum einfache Lösungen oft nicht ausreichen.

Auf dem Podium diskutierten Frank Dastych, Vorsitzender der Kassenärztlichen Vereinigung Hessen, Nadine Gersberg, Mitglied des Hessischen Landtags, Dr. Christian Klepzig, Dr. Stefanie Minkley, Prof. Dr. Thomas Schlegel (Gesundheitsrecht) sowie Ralf Metzger von der AOK.

„Die lebhafte Beteiligung aus dem Publikum zeigt, wie groß der Gesprächsbedarf ist“, erklärte Monika Lehr-Horch, Vorsitzende der SPD-AG 60 plus. „Viele Menschen sorgen sich um eine verlässliche medizinische Versorgung vor Ort“. Gleichzeitig wurde deutlich, wie komplex die Strukturen sind und dass Verbesserungen nur im Zusammenspiel aller Beteiligten gelingen können.“

Die Veranstalter zogen ein positives Fazit: Der offene und sachliche Austausch zwischen Bürgerschaft, Gesundheitswesen und Politik sei ein wichtiger Schritt, um die medizinische Versorgung im Kreis Offenbach besser verständlich zu machen und langfristig zu sichern. Die SPD im Kreis Offenbach bleibt am Thema dran, um Lösungen zu erarbeiten.

Ulrike Huf, Mühlheim, 21.01.2026